

*Man lebt zweimal:
das erste Mal in der Wirklichkeit,
das zweite Mal in der Erinnerung.
(Honoré de Balzac)*

Adliswil, 1. Juni 2017

Wir nehmen Abschied von unserem Schulsozialarbeiter

Markus Trüb

25. August 1966 – 27. Mai 2017

Markus Trüb wirkte seit neun Jahren an der Schule Adliswil und hat sich während dieser Zeit mit viel Herz, Wohlwollen und grossem Engagement zum Wohle der Kinder und der Schule eingesetzt.

Er wurde mitten aus seinem Leben gerissen und hinterlässt eine grosse Lücke. Über seinen Verlust sind wir sehr traurig, jedoch auch dankbar für alle Momente, die wir mit ihm verbringen konnten.

Die Mitarbeitenden der Schule und der Stadt Adliswil, die Schülerinnen und Schüler, die Geschäftsleitung der Schule, die Schulpflege wie auch der Stadtrat Adliswil sprechen seiner Familien ihr herzliches Beileid aus.

Die Abdankung findet am Freitag, 2. Juni 2017 um 10.00 Uhr in der Friedhofskappelle Uster statt.

